

CHARTA Börse für Versicherungen AG feiert 20-jähriges Bestehen

Am 1. Oktober 2014 feiert die CHARTA Börse für Versicherungen AG ihr 20jähriges Bestehen. Den Grundstein für das Düsseldorfer Unternehmen legten 150 Versicherungsmakler, die gemeinsam rund eine Million DM Kapital zur Verfügung stellten.

Am 1. Oktober 2014 feiert die CHARTA Börse für Versicherungen AG ihr 20jähriges Bestehen. Den Grundstein für das Düsseldorfer Unternehmen legten 150 Versicherungsmakler, die gemeinsam rund eine Million DM Kapital zur Verfügung stellten.

Initiator und treibende Kraft hinter der Idee war Heinz A. Grieß, seinerzeit Vorstandsvorsitzender der Transatlantischen Versicherung. Er war überzeugt, dass ein Versicherungsmakler bei aller gebotenen Unabhängigkeit kein Einzelkämpfer sein muss – und vor dem Hintergrund damals bereits beginnender Unternehmenszusammenschlüsse auf Seiten der Versicherer eigentlich nicht sein darf. Vielmehr setzten die Gründer darauf, dass mit Solidarität und Kooperation gemeinsam mehr und vieles leichter zu erreichen sei.

CHARTA war der erste Makler-Zusammenschluss dieser Art. Alleinstellungsmerkmal ist bis heute die unterschiedslose Mitbestimmung aller Partner: Alle dort organisierten Makler sind Aktionäre und damit Teilhaber des Unternehmens. Mitbestimmungsgremien und regionale "Stammtische" waren ein Novum.

Die Rolle des Vorreiters hatte CHARTA in vielerlei Hinsicht. So war das „Qualitätsbarometer“, eine Umfrage unter Versicherungsmaklern zur Wertschätzung der Zusammenarbeit mit Versicherungsgesellschaften, die erste Veröffentlichung ihrer Art überhaupt.

Auch mit dem CHARTA-Marktplatz wurde - beinahe zeitgleich mit der DKM – erstmals eine Fachmesse für Versicherungsmakler, Versicherer und Fachpublikum veranstaltet. Die Messe fand spontan großen Zuspruch und entwickelte sich rasch zu einem festen Ereignis in den Terminkalendern der Branche.

Im Verbund institutionalisiert und professionalisiert hat CHARTA die Entwicklung spezieller Deckungskonzepte für den Privatkundenbereich; auch die ISO-Zertifizierung für Versicherungsmakler hatte CHARTA als erster Dienstleister als standardisierte Verbundlösung ausgestaltet – und damit auch für kleinere Betriebe erschwinglich gemacht.

Die CHARTA AG hat ihren Sitz seit jeher in Düsseldorf. Die Zahl der Mitarbeiter stieg von damals vier auf inzwischen knapp dreißig, die für die mittlerweile rund 500 angeschlossenen Maklerbetriebe umfangreiche Dienstleistungen auf hohem Niveau erbringen. Zuletzt gab es einen Wechsel an der Unternehmensspitze: der langjährige Vorstandsvorsitzende, Dipl. Volkswirt Werner Tewes, hat am 31. August 2014 die CHARTA AG in den Ruhestand verlassen. Seine Aufgaben übernahm Lars Widany, seit September 2013 Mitglied des Vorstandes. Weiteres Mitglied des Vorstandes ist seit nunmehr 14 Jahren Michael Franke, der für den Bereich Informationstechnik verantwortlich ist.

Pressekontakt:

Stephan Gelhausen

Telefon: 0211 / 86439 - 19

Fax: 0211 / 86439 - 98

Unternehmen:

CHARTA Börse für Versicherungen AG
Steinstraße 31
40210 Düsseldorf

Internet: www.charta.de

Über die CHARTA Börse für Versicherungen AG

CHARTA Börse für Versicherungen AG ist ein Verbund von rund 480 Versicherungsmaklern. Den unabhängigen Partnerbetrieben bietet sie als Dienstleister umfangreiche Unterstützung, unter anderem durch moderne IT-Dienstleistungen wie Beratungs- und Tarifierungsprogramme, ein eng geknüpftes CHARTA-Partner Netzwerk sowie verschiedene Back-Office-Leistungen.

charta